

Por la izquierda, los portavoces de la Policía Nacional de Gijón Javier del Blanco (de espaldas) y Rubén Llano reciben una camiseta del Sporting con el dorsal de la carrera de la mano de Joaquín Alonso.

Una importante prueba solidaria para la ciudad

La Policía Nacional corre a favor de Mar de Niebla

La prueba, el 1 de junio en la zona de Poniente, tendrá tres modalidades, costará 12 euros e irá acompañada de una exposición

PABLO PALOMO El Natahoyo

Las dos primeras fueron en Oviedo y la tercera será en Gijón. La playa de Poniente acogerá el próximo 1 de junio la III Carrera Solidaria «Ruta junio poji», una prueba deportiva organizada por la Policía Nacional de la ciudad y que servirá para recaudar fondos para la Fundación Mar de Niebla. La prueba tendrá tres modalidades deportivas diferentes, el coste de la inscripción será de doce

euros y todo ello irá además acompañado de una exposición donde se podrá conocer de cerca varias unidades policiales. La cita fue presentada ayer en la sala de prensa de la comisaría de El Natahoyo. A la misma acudieron el comisario Dámaso Colunga; la delegada del Gobierno, la socialista Adriana Lastra; Blanca Cañedo, presidenta de la Fundación Mar de Niebla y el piragüista olímpico Saúl Craviotto. «La labor de Mar de Niebla es muy reconocida», indicó ayer Dámaso Colunga.

El comisario fue el encargado de dar el pistoletazo de salida a la presentación. A la misma acudieron entre el público el concejal de Relaciones Institucionales, el forista Jorge González-Palacios, así como el presidente de Divertia, el edil no adscrito Oliver Suárez. También estuvo Rocío Álvarez, la directora de Mar de Niebla, así como Toño Migoya, director de la Fundación Caja Rural de Gijón, entre otros patrocinadores de la prueba deportia. También estuvo Joaquín Alonso, en representación del Sporting,

y miembros de la Autoridad Portuaria a los que Colunga dio las gracias «por su disposición» ya que buena parte de la jornada del 1 de junio tendrá lugar sobre terrenos portuarios. «Sabemos que la carrera saldrá bien. El escenario es magnifico y ahora solo queda que nos haga sol aunque eso es algo que ya no depende de la organización», comentó, en el tono distendido que correspondía a lacita, el comisario.

Un recorrido de tres kilómetros

La «Ruta 091» es una carrera deportiva que se hace en toda España. También, en Asturias y ahora en Gijón. Habrá tres modalidades en Poniente, pensadas para todos los públicos. A las 11.30 horas, será la carrera inclusiva con un recorrido de 500 metros en los que participarán miembros de Mar de Niebla y de otras asociaciones de Asturias. Mientras, a las 11.45 horas los menores de doce años tendrán también su carrera en formato reducido. La prueba principal será a las doce y tiene el lema «Corre o camina, lo importante es ayudar». El circuito es de tres kilómetros. Las inscripciones valen doce euros y están abiertas desde ayer. Se pueden tramitar en la web de la carrera. Habrá, además, un dorsal cero para los que no vayan a participar, pero aún así quieran donar,

Cañedo se mostró muy agradecida por el protagonismo de Mar de Niebla. «Somos una entidad que está acostumbrada a trabajar con la Policía en el día a día. Todo lo que hacemos no sería posible sin ellos. Siempre nos tienen las puertas abiertas», contó. Por su parte, Lastra aplaudió la labor «esencial» que hace Mar de Niebla. «Es un ejemplo de trabajo comunitario y de cómo la educación y la inclusión transforma realidades», valoró. «La carrera es beneficiosa para Gijón y para toda la sociedad», remató la delegada.

El PP aboga por trabajar en «proyectos conjuntos» con el Grupo

Andrés Ruiz ensalza la «relación fluida» con la entidad deportiva

SERGIO GARCÍA

La dirección del PP de Gijón, encabezada por su presidente, Andrés Ruiz, y por la portavoz mu-nicipal y Vicealcaldesa, Ángela Pumariega, mantuvo ayer un encuentro con una representación del Real Grupo de Cultura Covadonga, liderada por su presidente, Joaquín Miranda. Andrés Ruiz destacó la «relación fluida» de la formación con el Grupo, La visita, que tuvo lugar en la sede de Las Mestas de la entidad sociodeportiva, obedecía a la ronda de contactos con instituciones que el PP ha impulsado desde el congreso local del partido, celebrado en febrero. «El Grupo es una de las instituciones deportivas más importantes de la ciudad y con la que nos unen lazos de gestión», subrayó Andrés Ruiz, que abogó por «trabajar en proyectos futuros conjuntos»

La comitiva popular recorrió varios puntos de las instalaciones grupistas. La primera parada fue la plscina de 25 metros, que se reformará. Joaquín Miranda explicó los detalles del proyecto a los populares. El Grupo Covadonga, además, se vio obligado a aplazar su asamblea de socios, que iba a ser el pasado lunes en el recinto ferial. El apagón eléctrico cambió los planes. ■

Ante la subida del precio del autobús el 1 de julio

El PSOE exige que el Ayuntamiento garantice los descuentos en Emtusa

Vaquero reivindica el uso de dinero municipal para paliar la pérdida de la ayuda estatal por no tener activa la zona de bajas emisiones

R. V. La Calzada

El PSOE llevará al Pleno una iniciativa para que el Ayuntamiento utilice parte de sus remanentes – el cálculo inicial ronda los dos millones – para garantizar una rebaja en el precio del viaje en Emtusa con tarjeta durante el segundo semestre de este año. Una propuesta que busca anular «la subida que se sufrirá el uno de julio por culpa única y exclusivamente de Carmen Moriyón y el concejal Pelayo Barcia, que se niegan a cumplir la ley», indicó el edil socialista Tino Vaquero para quien Barcia debe «irse inmediatamente. Es indignante tener a esa persona al frente del transporte público». Gijón renunció a pedir las ayudas al transporte del Ministerio al exigírsele para su concesión que tuviera activa, y con multas, la zona de bajas emisiones de La Calzada.

Acción política por un barrio

Podemos reivindica mejoras para El Muselín

R. V. El Muselín

Olaya Suárez, edil de Podemos, transformará en iniciativas ante el equipo de gobierno las reivindicaciones vecinales recogidas en El Muselín tras su visita al barrio junto con la portavoz local del partido, Alejandra Tejón, y miembros de «Muselín Vivo».

Iniciativas que tienen que ver con la falta de contenedores, la lejanía de la parada de autobús a las viviendas o la proliferación de maleza. Suárez anunció, además, una proposición plenaria «para plantear mejoras de mayor envergadura». La intención de Suárez es «servir de ayuda para que por fin el gobierno municipal tenga que hacerse cargo de sus promesas incumplidas en El Muselín y para que termine el abandono institucional al que se viene sometiendo a este núcleo del oeste de Xixón».